

# So haben Sie Bach noch nie gehört

## Chorlorado wirbelt Motette durcheinander

**SCHWERTERHEIDE.** Da segelt er seit Jahrhunderten auf den Weltmeeren der Musik, Admiral Bach, der Herr der Fugen – doch jetzt ist er fällig. Chorlorado kapert den alten Haudegen und bringt seine Motette „Jesu meine Freude“ ordentlich durcheinander, stellt sie nicht an den Pranger, sondern in Zusammenhang mit Hits der modernen Musik – von Swing bis Punk.

Das Ergebnis kann das Pu-

blikum am morgigen Sonntag ab 17 Uhr bewundern. Der bekannte Chor begrüßt seine Zuhörer an Deck im Paul-Gerhardt-Haus, Ostbergerstraße 55.

Die Passage ist frei, am Ausgang steht eine Heuer für die Freibeuter frei. Das Ruder liegt wieder in den bewährten Händen der Chor-Steuerfrau Bettina Lecking. So haben sie Bach noch nie gehört.



Der Chorlorado tritt am Sonntag im Paul-Gerhardt-Haus auf. Der Eintritt ist frei.

RN-Foto Brauer